PAN, por más recursos para Iztapalapa

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

EL DIPUTADO LOCAL del PAN Luis Chávez García adelantó que su partido trabaja, con apoyo de especialistas, en un profundo estudio sobre las carencias que padecen los habitantes de la alcaldía Iztapalapa, para luego proponer modificaciones al Presupuesto de Egresos 2024 en beneficios esta demarcación.

Comentó: "Vamos a seguir insistiendo en darle agua a Iztapalapa, hay colonias como San Lorenzo Tezonco, Santa Martha Acatitla, Constitución, Santa Cruz Meyehualco y Escuadrón 201, entre otras, en donde no hay ni una gota de agua en los domicilios".

Añadió que se integra una agenda para

consolidar una fuerte inversión en materia hídrica, lo cual es muy necesario, pues "Morena no ha atendido este problema, porque prefiere lucrar con el líquido".

Luis Chávez enfatizó: "Es necesario sacar a Iztapalapa del abandono y de la desigualdad, tanto en lo social como en lo económico, a la que ha estado sometida por varios años bajo los gobiernos populistas, en especial, los que encabezó Clara Brugada".

El legislador resaltó que lo que busca el PAN con los estudios proyectados es que los habitantes de esta alcaldía puedan conocer otro estilo de vida, "que no sea sólo el rezago ni la pobreza a la que Morena acostumbra tener a sus gobernados".

Precisó que hay empresas y medianos negocios que están interesados en llevar inversión a Iztapalapa, pero en la alcaldía se encontraron con barreras, trámites y hasta extorsiones burocráticas.

Explicó: "Estamos investigando si las órdenes de pedir moche venían directamente de la oficina de Clara Brugada o se trata de algunas travesuras de los directores de la alcaldía, pero no es válido que traten así a los empresarios que de buena fe buscan dar trabajo a la gente".

En tanto, el también legislador panista Héctor Saúl Téllez Hernández pidió audiencia con el encargado de despacho de la alcaldía Iztapalapa para que se pueda avanzar en la agenda que propone la oposición.

"Morena debe dejar de utilizar a la gente como votos, la política social que merece Iztapalapa debe ser humanista", remarcó.